

# *Rememoran en Cuba proclamación del carácter socialista de la Revolución*

---



La Habana, 16 abr (RHC) Frente a las reiteradas mentiras y agresiones del gobierno de Estados Unidos, los cubanos rememorarán hoy la proclamación del carácter socialista de la Revolución hecha por el comandante en jefe, Fidel Castro, el 16 de abril de 1961.

En aquel entonces, durante la despedida de duelo de las víctimas de los bombardeos perpetrados un día antes por aviones estadounidenses a varios aeropuertos del país, Fidel acusó al gobierno de Washington de entorpecer la marcha pacífica de la Revolución y destruir los recursos económicos y las vidas de su pueblo.

Asimismo, afirmó el líder histórico de la Revolución la convicción de sus compatriotas de dar la vida en defensa de la patria, reafirmada con la victoria en menos de 72 horas sobre los mercenarios que invadieron la localidad de Playa Girón en la occidental provincia de Matanzas.

Hoy, con motivo de la efeméride, el pueblo cubano patentizará en centros de trabajo e instituciones su respaldo a la Revolución tras las amenazas de Estados Unidos de recrudecer el bloqueo con la implementación del artículo Tres de la Ley Helms Burton.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188471-rememoran-en-cuba-proclamacion-del-caracter-socialista-de-la-revolucion>



**Radio Habana Cuba**